

# 学校だより

平成 27 年 5 月 11 日(月)  
尾張旭市立白鳳小学校

## < 白鳳点描 >

新しい学年になり 1 ヶ月が過ぎ、ゴールデンウィークも終わりました。緊張の中始まった学校生活のリズムにも慣れ、疲れも取れたことだと思います。4 月 30 日には遠足も無事終わることができました。いろいろなことを経験する中で、子どもたちは少しずつ成長しています。良い意味での緊張感を持続しつつ、充実した学校生活を送ってくれるよう指導してまいりたいと考えていますのでご協力ください。



登校時、門の前であいさつしてくれる子が増えてきました。児童会のみなさんも昇降口であいさつ運動をしてくれています。みんなが大きな声であいさつをしてくれるようになると、さらに活気あふれる学校になっていくことでしょう。この他にも、そうじをがんばる子、友だちに優しく接する子、勉強をがんばる子、放課中思いっきり遊んでいる子など多くの子どもたちの様々な姿が見られます。いろいろな経験を通して得られるこれからの成長を、保護者の皆さんとともに見守っていきたいと思います。

## ありがとうございました

4 月 27 日(月)に授業参観と PTA 総会を行いました。多くの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。



授業参観では、1 年生の保護者の方々は、入学式以来のお子様の様子はいかがだったでしょうか。また、2 年生以上の学年の保護者の方々も、昨年度と比べての成長の様子を



ご覧いただけたのではないかと思います。どの学年の子たちも生き生きと学習に取り組んでくれていました。

PTA 総会では昨年度の PTA 活動と本年度の予定についてご承認いただきました。子供たちの学校生活の様子を知っていただくことと、保護者の方々のつながりをつくるという意味でも PTA 活動に積極的に参加していただけると良いかと思います。

## <<<<行事予定>>>>

5 月 22 日(金) 交通安全教室(4・5・6 年)

25 日(月) 避難訓練(引き取り)

28 日(木) 陸上記録会

6 月 11 日(木) 学校参観

26 日(金) 月曜日課・学級懇談会

林間学校説明会(5 年)

## 家庭訪問

5月11日（月）から15日（金）まで（13日は除く）家庭訪問を行います。お忙しい中ですが、お時間をいただき、お子さんの様子について直接顔を合わせてお話ができたらと思っています。時間が限られていますので、有意義なものとなりますよう、相談内容等がありましたらご準備ください。ご協力よろしく申し上げます。



## 遠足

4月30日に遠足に行きました。天気も良く、友達と楽しく過ごしました。



1・2年生  
小幡緑地公園



3年生  
スカイワードあさひ  
城山公園



4年生  
大塚公園



5・6年生  
森林公園



## ホームページ

本校の教育活動の様子をより理解していただくための広報活動の一環として、本校ホームページにて日頃の学校生活の様子を公開し、多くの保護者・地域の皆さんに見ていただいています。なお、児童の写真を掲載する際は、名前と顔写真を同時に出さないなど、第三者から容易に個人を特定されないよう配慮をしています。

今年度も同じようにして公開をしていきますので、児童を撮影した写真をホームページに掲載することについて、ご承諾いただきますようお願いいたします。

アドレス：<http://www.owariasahi.jp/hakuhou-e/>

アドレスを入力していただくか、「白鳳小学校」で検索していただきますとご覧いただけます。